

Inhalt

Beiträge

Einführung99

Anke Menzel-Begemann, Britta Klünder, Doris Schaeffer

Edukative Unterstützung Pflegebedürftiger und ihrer Angehörigen zur Vorbereitung auf die häusliche (Selbst-)Versorgung während der stationären Rehabilitation – Herausforderungen und Erfordernisse

Educational support of people in need of care and their relatives to prepare for home-(self)care during inpatient rehabilitation – challenges and requirements101

Michael Kleinknecht-Dolf

Wie erleben Pflegefachpersonen moralischen Stress in einem Schweizer Universitätsspital?

How do nurses experience moral distress at an acute care university hospital in Switzerland?115

Manuela Lautenschläger, Anna Lena Knörr, Ulrike Höhmann, Michael Schilder

Die Auswirkungen musikalischer Interventionen auf Menschen mit Demenz in niedrighschwelligen Betreuungsgruppen: Eine qualitative Studie über das Erleben pflegender Angehöriger

Effects of musical interventions on people with dementia in low-threshold care-groups: A qualitative study on the experiences of family members providing care.....133

Anke Simon, Bettina Flaiz

Der Bedarf hochschulisch qualifizierter Pflegekräfte aus Sicht der Praxis – Ergebnisse einer Expertenbefragung

The need for highly qualified nurses from a practice point of view – Results of an expert survey154

Zur Diskussion

Ulrike Höbmann, Martin Hasseler

Das „Neue Begutachtungsassessment“ zur Feststellung der Pflegebedürftigkeit:
Plädoyer für eine dringliche Debatte in der Pflegewissenschaft, die zwischen
„Wissenschaft“ und „Politik“ differenziert173

Sabine Bartholomeyczik

Entbürokratisierte Pflegedokumentation – oder zu kurz gedacht?180

Berichte und Meldungen185

Mitgliederinformationen190